



“ Si alguien que posee bienes materiales ve que su hermano está pasando necesidad, y no tiene compasión de él, ¿cómo se puede decir que el amor de Dios habita en él? Queridos hijos, no amemos de palabra ni de labios para afuera, sino con hechos y de verdad. ”

1º JUAN 3:17-18 (DHH)

## Enseñanzas que deja una crisis económica

Una vez más las cíclicas crisis que vivimos los argentinos, nos traen incertidumbre, preocupación y angustia.

**Vivimos tiempos difíciles y como cristianos no escapamos a ello.**

**¿Podemos ser capaces de enfrentar el problema y simultáneamente tener plena confianza en Dios?**

Lo que sí debemos tener en claro es que **no podemos** reaccionar de una manera inadecuada y **actuar con desesperación y angustia.**

Como país, debemos recapacitar y pensar que la crisis habla de nuestra his-

**En tiempos de adversidad económica debemos ser sensibles con los que nos rodean ya que pueden tener necesidades aún mayores que las nuestras.**

toria, de nuestro pasado, de la forma en que **malgastamos la enorme cantidad de recursos con los que Dios nos dotó.**

Como personas necesitamos desarrollar seguridad y confianza.

No podemos caer en falta de confianza; **nosotros tenemos la Palabra de Dios, por medio de la cual somos alumbrados y llevados a la calma y el consuelo.**

Debemos además, demostrar soli-

daridad, no sólo pensar en nuestras necesidades sino salir al paso también en las dramáticas situaciones que nos rodean a **manifestar a otras personas el consuelo del Señor, haciendo llegar nuestra ayuda a alguien que esté más necesitado que nosotros.**

Para superar la crisis necesitamos aprender de los errores que nos llevaron a crearla y tenemos que confiar y dar lo mejor de nosotros, sabiendo que tenemos dos armas poderosas para enfrentarla, **el amor y la fe en un Dios poderoso que está en control de todo, aunque a veces dudemos.**

### notas

Estudio bíblico ▶ 04	Misiones ▶ 06-07	Reflexiones pastorales ▶ 08	ABA Niños ▶ 10	ABA comunidad ▶ 11
<b>Sensibilidad espiritual</b>	<b>La congregación se sigue afianzando</b>	<b>Lo que pasa cuando dejamos de mirar a Jesús</b>	<b>Frutos del amor</b>	<b>Campamento Regional ABA Hombres</b>
La disciplina bíblica es importante en la congregación. Lamentar el pecado, considerarlo y limpiarlo. Esto es un desafío que las iglesias deben afrontar para poder crecer y madurar.	Se creó el grupo de Pre adolescentes y se están reuniendo cada 15 días. Tres de ellos estarán iniciando el discipulado junto a sus papás.	“El enemigo, lentamente hizo su trabajo en mí sembrando la duda.” Cuando entendemos la soberanía de Dios y Su justicia, estamos tranquilos, confiados y aún más aferrados a Él.	La historia de una maestra y su alumno Teddy y una breve reflexión del impacto positivo que provoca en la vida de los niños la dedicación, el esmero y el cariño.	Invitación y reseña de los temas que van a tratarse durante el desarrollo de los dos campamentos a realizarse en Rosario y Cholilla, bajo el lema “Terremotos Personales”.